

Wie kommen wir zusammen?



Drei Schritte zum Erfolg

1. Das unverbindliche Kontaktgespräch

In diesem Gespräch erläutern Sie als möglicher Auftraggeber mir die Situation Ihres Betriebes, die Herausforderungen, Ziele und Absichten; und ich informiere Sie über mein Leistungsangebot und meine bisherige Arbeit anhand von Beispielen.

Zweck dieses ersten Kontaktes, der für Sie kostenfrei und unverbindlich bleibt, ist ein gegenseitiges Kennlernen.

Sobald Sie sich dann eine Zusammenarbeit mit mir vorstellen können, beauftragen Sie mich mit der Erarbeitung eines Basis-Konzepts zur weiteren Vorgehensweise: ich mache mir also Gedanken darüber, welche Schritte für Ihr Anliegen die richtigen sein könnten.

2. Die Erarbeitung der Basis-Konzeption

Diese Ausarbeitung ist kostenpflichtig, weil Sie damit bereits wichtige Hinweise zur „Problemlösung“ geliefert bekommen. Mit diesem Honorar (im Allgemeinen ½ Tagessatz) wird also der Aufwand für Recherche, strategische Überlegungen, Ideenentwicklung und Vorstellen von Vorschlägen vergütet.

3. Beauftragung und Vertragsabschluss

Das von mir entwickelte Basis-Konzept ist dann Grundlage für das nächste Gespräch mit Ihnen. Entschließen Sie sich zu einer Zusammenarbeit, wird die Durchführung der in der Konzeption dargestellten Maßnahmen bzw. einzelner, von Ihnen ausgewählter Projekte vereinbart.

Die Kosten der Zusammenarbeit mit uns richten sich dabei nach Art und Umfang der jeweiligen Aufgaben. Sie werden bei Beginn der Zusammenarbeit besprochen und vereinbart. Das Honorar wird auf Basis von Stunden- oder Tagessätzen, ggf. auch nach Pauschalangebot abgerechnet. Grundlage für die Zusammenarbeit sind immer unsere AGB's.